

SUMMARY

PENGARUH ETIKA PROFESI, INDEPENDENSI, DAN PENGALAMAN KERJA TERHADAP KINERJA AUDITOR

Created by DETY RAHMAWATI

Subject : ETIKA PROFESI, PENGALAMAN KERJA, AUDITOR
Subject Alt : PROFESSIONAL ETHICS, WORK EXPERIENCE, AUDITOR
Keyword : Etika Profesi, Independensi, dan Pengalaman Kerja

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Etika Profesi, Independensi, dan Pengalaman Terhadap Kinerja Auditor. Variabel Etika Profesi, Independensi, dan Pengalaman merupakan variabel independen, sedangkan Kinerja Auditor merupakan variabel dependen.

Populasi pada penelitian ini adalah Auditor yang bekerja di Kantor Akuntan Publik di wilayah Jakarta Barat dan Jakarta Selatan. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 12 Kantor Akuntan Publik yang ada di Jakarta Barat dan Jakarta Selatan. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode probability sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner yang dibagikan langsung kepada auditor sebanyak 100 kuesioner. Analisis data menggunakan metode regresi linear berganda dengan Software SPSS (Statistical Product and Service Solution) version 21.0 dengan pengujian menggunakan instrumen penelitian Uji Asumsi Klasik, Uji T (secara Parsial) dan Uji F (secara Simultan).

Hasil penelitian uji F dapat disimpulkan bahwa variabel-variabel yang digunakan mampu mempengaruhi kinerja auditor secara signifikan. Sedangkan hasil uji t menunjukkan bahwa variabel etika profesi, independensi, dan pengalaman kerja berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja auditor secara parsial. Dan hasil uji hipotesis secara keseluruhan memberikan simpulan bahwa semakin baik tingkat etika profesi, independensi, dan pengalaman kerja maka kinerja auditor yang dihasilkan semakin baik pula.

Contributor : Adrie Putra
Date Create : 03/08/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 201312079
Collection : 201312079
Source : Undergraduate Theses of Accountant
Relation Collection FAKULTAS EKONOMI & BISNIS
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor